

Requiere plan migratorio 10 mmdd al año (Reforma 20/05/19)

Requiere plan migratorio 10 mmdd al año (Reforma 20/05/19) Isabella González Cd. de México (20 mayo 2019).- El plan para combatir la migración en México y Centroamérica requerirá de 10 mil millones de dólares de inversión al año, aseveró el Secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard. Cuestionado en la conferencia mañanera del Presidente Andrés Manuel López Obrador, el Canciller comentó que con el plan se buscará que la región llegue a 25 por ciento del PIB en términos de inversión. Actualmente, de acuerdo con datos de la CEPAL, el 18 por ciento del PIB de El Salvador es destinado a la inversión; 14 por ciento en Guatemala; 22.9 por ciento en Honduras y 20.9 por ciento en México. "Los 10 mil millones de dólares al año es la cifra que estamos proyectando para toda la década, llegar a 2030 con una inversión totalmente distinta", expuso Ebrard. El plan, mencionó, que prevé la construcción de un gasoducto y un sistema eléctrico para el sur de México y el norte de Centroamérica, entre otras cosas, se presentará al Ejecutivo y al Legislativo de Estados Unidos. La idea del plan, añadió, ya se había planteado a Japón, a la Unión Europea, Canadá, Chile y Alemania, entre otros. "Hoy me reúno con el Canciller de Turquía y se lo presentaré", aseguró Ebrard. La tarea ahora, agregó el funcionario, es organizar la gobernanza del plan. Los cuatro países, incluyendo a Honduras, El Salvador y Guatemala, sostuvo, están comprometidos con el proyecto.